

WOASH

PENDELLEUCHE | PENDANT LAMP

Die Designerin Stefanie Hering entwarf mit den transluzenten Porzellan Körpern dieser LED-Leuchte eine organisch anmutende Form, akzentuiert durch die feine, erhabene Reliefstruktur. **WOASH** Pendelleuchten sind ausgestattet mit STENG-Steckkontakt. Mit einem STENG Deckenbaldachin kann ein elegantes Mobile aus Pendelleuchten entstehen – alternativ rund, oval, eckig oder linear.

Designer Stefanie Hering created an organically shaped form that is accentuated by a fine elevated embossment. The translucent porcelain bodies of these LED pendant lights are manufactured in high-class workmanship. **WOASH** pendant lights comes with a STENG jack. A STENG canopy makes it possible to create an elegant composition of pendant lamps – the form of this mobile can be circular, oval, square or linear.

Einzelleuchte | Single Lamp

Offen
Open



Geschlossen
Closed



Die Einzelleuchten sind als geschlossene Version mit allgemeiner Abstrahlcharakteristik und als offene Version, mit direktem Lichtaustritt nach unten verfügbar.

The single lamps are available as closed versions that generate a general ambient light or as open versions with a directional downwards oriented spotlight.

LED 350 mA | 350 Lm | 4 W | 2700 K

Dimmbarkeit abhängig vom verwendeten Netzteil | Dimmability depends on the power adaptor used

BESTELLNUMMERN | ORDER CODES

Offen | Open **PWO NG POD 20-LED-CC**
Geschlossen | Closed **PWO NG POD 20-G-LED-CC**

Beide Ausführungen benötigen zur Montage ein STENG Basiselement. Detaillierte Informationen zu den Montageelementen (Aufbautrafos, Schienen, Einbauelemente etc.) siehe Seiten 100 – 111.

Both versions require an additional mounting element (surface-mount transformers, track systems, flush-mounted sockets, etc.) which can be found on pages 100 – 111.